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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Strategi Pembelajaran Dalam Mata Pelajaran 

Akidah Akhlak (Studi Kasus di MTsN 8 Tulungagung)” ini ditulis oleh 

Muchamad Subchan Efendi, NIM. 17201153276, pembimbing: Drs. H. Munardji, 

M.Ag. 

 

Kata Kunci : Strategi Pembelajaran, Akidah Akhlak. 

 

Guru memiliki peranan penting dalam membangunan akidah akhlak siswa 

di sekolah. Terutama guru akidah akhlak. Di zaman sekarang ini akidah akhlak 

pada anak sudah mulai terkikis karena dampak globalisasi. Karena dengan orang 

memiliki begitu banyak strategi maka orang tersebut jika berada dalam situasi 

apapun pasti dapat memecahkan sebuah masalah atau menemukan sebuah solusi 

dari masalah atau problem yang di hadapainya 

 

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan strategi guru akidah akhlak 

dalam membangun akidah akhlak siswa, mendeskripsikan hambatan guru akidah 

akhlak dalam membangun akidah akhlak siswa, mendeskripsikan dampak dari 

strategi guru akidah akhlak dalam membangun akidah akhlak siswa. 

 

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif jenis penelitian ini 

adalah penelitian fenomenologi. Lokasi penelitian di MTsN 8 Tulungagung, 

teknik pengumpulan data dengan wawancara mendalam, observasi, dokumentasi 

dan analisis data dengan metode interaktif, pengecekan keabsahan temuan dengan 

triangulasi data, metode, dan sumber. 

 

Hasil penelitian menujukkan bahwa 1) Strategi yang digunakan guru 

akidah akhlak yaitu strategi mengaktifkan siswa dengan memberikan pertanyaan 

awal sebagai umpan, strategi pembelajaran yang memberi kesempatan setiap 

siswa untuk bertindak sebagai guru bagi siswa yang lain, pembelajaran dengan 

persiapan teks atau hand out untuk dipersentasikan bersama, pembelajaran yang 

menyajikan debat kelas atau debat yang efektif, memberdayakan seluruh siswa 

mempelajari satu topik pada tiap-tiap kelompok, dan setiap kelompok membuat 

kuis untuk dijawab oleh kelompok lain. 2) Hambatan yang di alami guru akidah 

akhlak yang paling besar adalah dari lingkup keluarga, karena banyak sekali dari 

anak yang orang tuanya bekerja di luar negeri sehingga anak kurang pengawasan 

dan didikan di rumah. 3) Dampak dari strategi yang diterapkan dari segi 

pembelajaran adalah anak dari yang tidak antusias dengan pelajaran akidah akhlak 

menjadi antusias, dan adanya perubahan sikap ke arah yang positif pada diri anak. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Strategy learning in Akidah akhlak  (Study Case 

at MTsN 8 Tulungagung)" was written by Muchamad Subchan Efendi, NIM. 17

201153276, supervisor: Drs. H. Munardji, M.Ag.  

Keywords: Strategy, Teachers, Morals,  

The teacher has an important role in building the akidah akhlak of student

s at school. Especially the moral akidah teacher. In this day and age akidah akhlak

in children has begun to erode due to the impact of globalization.  

The purpose of this study is to describe the strategy of moral akidah teach

ers in building the akidah akhlakof students, describing the barriers of moral akida

h teachers in building the akidah akhlakof students, describing the impact of the m

oral akidah akilak strategies in building the akidah akhlakof students.  

This research is a descriptive qualitative study. This type of research is ph

enomenological research. The research location in MTsN 8 Tulungagung, data col

lection techniques with in-depth interviews, observation, documentation and data 

analysis with interactive methods, checking the validity of findings by triangulatio

n of data, methods, and sources.  

The results of the study show that 1) The strategy used by moral akidah te

achers is the strategy of activating students by giving initial questions as bait, lear

ning strategies that give each student the opportunity to act as a teacher for other s

tudents, learning with preparation of text or hand out to be shared, learning that pr

ovides effective class debate or debate, empowers all students to learn one topic in 

each group, and each group makes a quiz to be answered by another group. 2) The 

biggest obstacle experienced by morality teachers is from the family, because ther

e are so many of the children whose parents work abroad that children lack superv

ision and upbringing at home. 3) The impact of the strategies implemented in term

s of learning are children from those who are not enthusiastic about moral akidah l

earning to be enthusiastic, and there is a change in attitude towards a positive dire

ction in children. 
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 الملخص

انجسث انؼهًٙ رسذ انؼُٕاٌ "إسززارٛدٛبد انؼمٛذح ٔالأخلاق نهطلاة )درسخ انسب نخ ثبنًذرسخ 

 يسًذ صهٓبٌ أفُذ٘، رلى دفزز انمٛذ " كزجٓب)رٕنَٕح اخَٕح 8انًزٕسطخ الاسلايٛخ انسكٕيٛخ 

 ، رسذ الاشزاف انذكزٕر يُزدخٙ.17231113271

 الإسززارٛدٛبد، انًؼهًٌٕ، انؼمٛذح ٔالأخلاق، انؼمٛذح ٔالأخلاق :الرئيسية الكلمات

انًؼهى نّ دٔر يٓى فٙ ثُبء انؼمٛذح ٔالأخلاق نهطلاة فٙ انًذرسخ. ٔخبصخ يؼهى انؼمٛذح ٔالأخلاق. 

 .نذٖ الأطفبل رزآكم ثسجت رؤثٛز انؼٕنًخفٙ ْذا انٕٛو ْٔذا انؼصز ثذأد انؼمٛذح ٔالأخلاق 

ٔالأْذاف يٍ ْذا انجسث ْٕ ٔصف إسززارٛدٛبد يؼهى انؼمٛذح ٔالأخلاق فٙ ثُبء انؼمٛذح ٔالأخلاق 

نهطلاة، ٔٔصف زٕاخش يؼهى انؼمٛذح ٔالأخلاق فٙ ثُبء انؼمٛذح ٔالأخلاق نهطلاة، ٔٔصف رؤثٛز 

 .مٛذح ٔالأخلاق نهطلاةاسززارٛدٛبد يؼهى انؼمٛذح ٔالأخلاق فٙ ثُبء انؼ

ثبنًذرسخ  ْذا انجسث ْٕ انجسث انٕصفٙ انكٛفٙ، يغ انُٕع ثسث انظٕاْز. يٕلغ انجسث فٙ

رٕنَٕح اخَٕح، طزق خًغ انجٛبَبد ْٙ انًمبثهخ انًزؼًمخ ٔانًلازظخ  8انًزٕسطخ الاسلايٛخ انسكٕيٛخ 

انُزبئح يٍ خلال رثهٛث انجٛبَبد ٔانٕثبئك ٔرسهٛم انجٛبَبد يغ الأسبنٛت انزفبػهٛخ، ٔانزسمك يٍ صسخ 

 .ٔالأسبنٛت ٔانًصبدر

( الإسززارٛدٛبد انزٙ ٚسزخذيٓب يؼهًٕ انؼمٛذح ٔالأخلاق ْٙ 1رظٓز َزبئح ْذا انجسث أٌ 

إسززارٛدٛبد رُشٛط انطلاة يٍ خلال طزذ الأسئهخ الأٔنٛخ كطؼى، اسززارٛدٛبد انزؼهٛى انزٙ رًُر كم طبنت 

ٜخزٍٚ، ٔانزؼهٛى يغ إػذاد انُص أٔ رٕسٚؼّ نهًشبركخ، انزؼهٛى انذ٘ ٕٚفز انفزصخ نهؼًم كًذرص نهطلاة ا

َمبشًب أٔ َمبشًب فؼبنٍٛ، ًُٚكٍّ خًٛغ انطلاة يٍ رؼهٛى يٕضٕع ٔازذ فٙ كم يدًٕػخ، ٔرمٕو كم يدًٕػخ 

، ( أكجز انؼٕائك ٕٚاخّٓ يؼهًٕ الأخلاق ْٕ الأسزح2ثإخزاء اخزجبر نلإخبثخ ػهّٛ يٍ لجم يدًٕػخ أخزٖ. 

لأٌ ُْبن انكثٛز يٍ الأطفبل انذٍٚ ٚؼًم آثبإْى فٙ انخبرج ثسٛث ٚفزمز الأطفبل إنٗ الإشزاف ٔانززثٛخ فٙ 

( رؤثٛز الاسززارٛدٛبد انًُفذح فًٛب ٚزؼهك ثبنزؼهٛى ْى أطفبل يٍ غٛز يزسًسٍٛ نزؼهٛى انؼمٛذح 3انًُشل. 

 .دبِ إٚدبثٙ نذٖ الأطفبلالأخلالٛخ أٌ ٚكَٕٕا يزسًسٍٛ، ُْٔبن رغٛٛز فٙ الاردبِ َسٕ ار

 


